

JURNALIS

Sambutan Ketua Pembina yayasan pendidikan Darussalam Lhokseumawe pada acara yudisium dan angkat Sumpah Profesi

Arfiandi ST MM - LHOKSEUMAWE.JURNALIS.ORG

Aug 13, 2024 - 20:58



Sambutan Ketua Pembina yayasan pendidikan Darussalam Lhokseumawe Prof H Ahmad Arsy MM Phd di acara Yudisium dan angkat Sumpah Profesi NERS dan D3 Kebidanan di kampus STIKes Darussalam Lhokseumawe jln sultan Iskandar muda no 24 f

Lhokseumawe–STIKes Darussalam Lhokseumawe Program Studi Profesi NERS

D3 Kebidanan menggelar acara Yudisium pada tanggal 13-08-24 Acara ini menjadi momentum penting bagi para mahasiswa yang telah berhasil menyelesaikan studi mereka dengan baik.

Sambutan Ketua Pembina yayasan pendidikan Darussalam Lhokseumawe, Prof H Ahmad Arsy MM Phd, Menyampaikan rasa bangganya kepada para mahasiswa yang telah berjuang keras hingga mencapai titik ini.

Kami sangat bangga dengan pencapaian kalian. Yudisium ini bukanlah akhir dari perjalanan, melainkan awal dari langkah baru dalam mengimplementasikan ilmu yang telah kalian dapatkan di masyarakat, ujar Prof H, Ahmad Arsy MM Phd

Menyampaikan rasa, Saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh dosen yang telah membimbing Mahasiswa, serta kepada keluarga yang selalu memberi mendukung

Disisi lain berharap Untuk Senantiasa menjaga nama baik STIKes Darussalam Lhokseumawe Khusus nya Prodi Profesi NERS dan D3 Kebidanan, Dunia kerja dan Tantangan Era Digital ini Menjadi Persaingan yang Luar biasa Saya yakin Anak-anak, Saya Sudah Siap bersaing Ungkap nya Prof H Ahmad Arsy MM Phd, dengan penuh semangat.

Setelah rangkaian acara formal selesai, para lulusan mengadakan sesi foto bersama sebagai kenang-kenangan dari momen berharga ini. Raut wajah bahagia dan bangga terpancar dari setiap peserta yang hadir.

Acara yudisium dan angkat Sumpah Untuk Prodi Profesi NERS dan D3 Kebidanan Tahun ini diakhiri dengan doa bersama yang dipimpin oleh Ustad Abdul Rahman Yusuf, SPdi MM senior, sebagai tanda syukur atas kelancaran dan keberhasilan para mahasiswa

Menyelesaikan studinya. Dengan semangat baru, para lulusan siap melangkah ke jenjang berikutnya, baik dalam karir maupun dalam kontribusi nyata bagi masyarakat

Arfiandi ST MM